



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MEXICO

SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa



RÍO DE LOS REMEDIOS

CAOS VIAL POR VOLCADURA

Un camión que trasladaba 19 toneladas de madera circulaba por Periférico Río de los Remedios, por el puente que cruza por Miguel Bernard, cuando perdió el control de la unidad en una curva a la derecha y la carga cayó sobre los carriles laterales.

No hubo lesionados, sin embargo, se tuvo que cerrar la circulación para retirar la caja.

Fecha: 19-Mayo-2021

Sección: Policía | Página: 15

LA PRENSA



El contenedor con su carga perdió el equilibrio y dejó gran afectación vial /FOTO: LUIS A. BARRERA

CAOS VIAL

Volteón en Ticomán

ALBERTO JIMÉNEZ

Más de 19 toneladas de madera caen en curva del Periférico

Nuevamente, un tráiler de carga -con 19 toneladas de madera- volcó en la curva pronunciada que conecta Anillo Periférico Uranio y la calle Miguel Bernard, en los límites de las colonias Candelaria Ticomán, Siete Maravillas y Santiago Atepetlac.

Alrededor de las ocho de la mañana de este martes, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México recibieron el reporte de un accidente automovilístico en el cruce mencionado.

Conductores que fueron testigos del percance afirmaron que luego de tomar una curva pronunciada en un puente vehicular, un tráiler que transportaba un contenedor metálico volcó sobre su costado derecho.

La velocidad sumada a la carga causó que el contene-

dor se desplazara varios metros y cayera de una altura aproximada de dos metros, provocando severos daños a la cinta asfáltica. De inmediato, decenas de policías y paramédicos se trasladaron hasta el sitio para brindar su apoyo y evitar otros accidentes.

El accidente provocó severas afectaciones vehiculares en varios kilómetros a la redonda por lo que cientos de conductores tuvieron que utilizar la Autopista Naucalpan-Ecatepec y Avenida Acueducto de Guadalupe, para continuar con sus trayectos.

Personal de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil -adscrito a la Alcaldía Gustavo A. Madero- intervinieron en la zona para determinar un protocolo de actuación y mitigación de riesgos.

El operador del camión de carga se comunicó vía telefónica con la empresa transportadora para contactar con la aseguradora y solicitar apoyo de una grúa pluma.

Horas después, la grúa llegó al lugar, aseguró el contenedor de metal, lo reincorporó a su posición y lo elevó para colocarlo en otra plataforma que aguardaba a un costado.

Fecha:

19/05/2021

Sección:

Seguridad

Página:

2

metro



■ Sobre Río de Los Remedios fue el percance.

Y QUEMA MADERA

GAM.- UN TRÁILER QUE TRANSPORTABA 19 TONELADAS DE MADERA VOLCÓ LA MAÑANA DE AYER SOBRE PERIFÉRICO RÍO DE LOS REMEDIOS, EN LA COLONIA SIETE MARAVILLAS, AYER EN LA MAÑANA.

ELTHON GARCÍA



■ Ni el chofer supo cómo acabó así.

Fecha:

19-Mayo-2021

Sección: La Roja

Página: 5

El Gráfico



TRÁILER TERMINA TODO TORCIDO

Un tráiler cargado con 19 toneladas de madera volcó ayer sobre Periférico Río de los Remedios tras una presunta falla mecánica. El camión, al que se le rompió el soporte, tuvo que ser retirado con grúas, sin que se reportaran heridos. Las maniobras provocaron caos vial sobre Periférico, a la altura de Miguel Bernard, y la fila de autos se prolongó porque sólo había dos carriles habilitados. El operador quedó detenido.

Se desploma un árbol y daña edificio y camión

KARLA RIVAS

La caída de un gran árbol causó afectaciones a un edificio y a un camión de refrescos en calles de la colonia Campestre Churubusco, en la alcaldía Coyoacán.

Habitantes de un departamento ubicado en los carriles laterales de Avenida Río Churubusco y calle Aries, con dirección al oriente de la ciudad, sufrieron daños es sus viviendas, luego de que un árbol de varios metros detuviera su caída al chocar sus ramas contra él.

Un camión refresquero que se encontraba estacionado frente al edificio también sufrió la desgracia de que el árbol cayera sobre él.

Varios vecinos de la zona se quedaron sin luz eléctrica debido a que el árbol también se detuvo de los cables de luz, por lo que al sitio acudió personal de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) sector Taxqueña, para resguardar el lugar y evitar que civiles resul-



Ese árbol dañó seriamente ese vehículo y ese edificio /FOTO: JOSÉ MELTON

tan lesionados.

Elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos, también llegaron a la zona para reti-

rar el árbol, por lo que mientras relaizaban los trabajos la circulación de los carriles se vio afectada durante algunas horas.

Fecha:

19/05/2024

Sección:

Ciudad

Página:

9

metro

SACA TRONCO EL GAS

CDMX.- Un árbol de 12 metros de altura cayó sobre un camión de refrescos en la lateral de Río Churubusco esquina Acuario, Colonia Prado Churubusco, Alcaldía Coyoacán. No se reportaron lesionados.

■ Por la caída del árbol algunas ramas rompieron una ventana de un inmueble de cuatro pisos.



■ Bomberos, elementos de Protección Civil, de la CFE y de la Policía atendieron la emergencia.

ESTRAGOS DEL VIENTO Y LA LLUVIA



▲ Debido al fuerte viento y a la intensa lluvia de la tarde de ayer en la capital, un árbol se desprendió de su base y estuvo a punto de desplomarse sobre un camión repartidor. Cables de energía eléctrica evitaron su caída. El hecho ocurrió en la lateral de Circuito Interior Río Churubusco y la calle Aries, en la colonia Campestre Churubusco, alcaldía Iztapalapa. Foto Cuartoscuro

Fecha:

19/05/2021

Sección:

Ciudad

Página:

13



Viento y lluvia derriban cuatro grandes árboles

La precipitación que cayó ayer por la tarde en ocho alcaldías de la capital, en algunos casos con granizo, provocó las caídas en la Gustavo A. Madero, Benito Juárez, Iztacalco y en la colonia Campestre Churubusco. Se espera que este miércoles haya condiciones similares.

Fecha:

19-Mayo-2021

Sección:

Policía

Página:

13

 LA PRENSA

Joven se quita la vida en un departamento de Zacatenco

ALBERTO JIMÉNEZ

El cuerpo de un adolescente de 19 años fue encontrado suspendido de un lazo al interior de su hogar, en calles de la Unidad Habitacional Zacatenco, en la Alcaldía Gustavo A. Madero.

Los agentes que investigaron en el lugar del hallazgo, localizaron una carta póstuma posiblemente escrita por la víctima, por lo que las primeras hipótesis apuntan a que se trató de un presunto suicidio.

De acuerdo con los primeros reportes, conocidos del varón de mediana edad solicitaron apoyo a elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, ya que tenían varios días sin saber de él.

Los uniformados arribaron al domicilio del hombre -localizado en la Avenida Acueducto, inmediaciones de colonia Zacatenco- e ingresaron para realizar la búsqueda.

En una de las habitaciones localizaron al sujeto suspendido con una soga; paramédicos de la Cruz Roja Mexicana intentaron brindarle primeros auxilios, pero le diagnosticaron con un paro cardiorrespiratorio secundario por suspensión, así como la ausencia de signos vitales.

Servicios periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina trasladó el cadáver al anfiteatro para practicarle la necropsia de rigor. Asimismo de los hechos se hizo de conocimiento al agente del Ministerio Público, quien realizará las diligencias correspondientes.

Venadean a tres en San Juan de Aragón

KARLA RIVAS

Delinquentes armados dispararon en contra de tres personas en calles de la colonia San Juan de Aragón Séptima Sección, en la Alcaldía Gustavo A. Madero. Los baleados resultaron lesionados por lo que fueron trasladados de emergencia a un hospital, donde los médicos señalan que su estado de salud es delicado. Policías capitalinos continúan en la búsqueda de el o los responsables.

Momentos de terror vivieron vecinos de Avenida 402 y Avenida 493, cuando varios disparos se dejaron escuchar la noche del lunes alrededor de las 11:00 horas, fue entonces que salieron de sus casas para conocer qué había sucedido. En el sitio observaron a dos hombres y una mujer lesionados por disparo de arma de fuego, quienes pedían ayuda, por lo que de inmediato solicitaron apoyo a través del número 911.

Oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y una ambulancia de la Cruz Roja que se encontraban cerca del lugar de los hechos arribaron a la ubicación.

Cuando llegaron al sitio, observaron a tres personas lesionadas por disparo de arma de fuego por lo que les brindaron los primeros auxilios.

Berenice "N" de 20 años de edad, presentaba una lesión en la pierna izquierda, por lo que fue trasladada al Hospital General Xoco, Fausto Carlos "N" de 35 años, tenía una herida por proyectil de arma de fuego, por lo que fue canalizado al Hospital General la Villa, el otro sujeto Israel "N" de 30 años, tenía un disparo en el tórax del lado derecho, por lo que de inmediato fue llevado al nosocomio Hospital General Balbuena.

Acribillan a mujer en calles de la Gustavo A. Madero

ALBERTO JIMÉNEZ

Una mujer de mediana edad fue acribillada a balazos en las inmediaciones de la colonia Chalma de Guadalupe, Alcaldía Gustavo A. Madero. La Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina inició una carpeta de investigación por el delito de feminicidio.

La tarde del lunes, habitantes de la zona escucharon una ráfaga de disparos, pero no salieron por temor a ser heridos por balas perdidas; minutos después observaron el cuerpo de una mujer en el suelo.

De inmediato, reportaron lo sucedido a los números de emergencia y solicitaron apoyo de paramédicos, quienes minutos después llegaron a la calle San Luis Potosí.

En el sitio, los socorristas ubicaron a una mujer de aproximadamente 35 años de edad, de complexión robusta, con visibles marcas hemáticas en varias partes del cuerpo.

Intentaron brindarle primeros auxilios para estabilizarla y trasladarla a un hospital cercano, pero al revisar sus signos vitales corroboraron su muerte y dieron parte a la agencia del Ministerio Público correspondiente.

La mujer que vestía pantalón de mezclilla color azul, playera color amarillo y calzado deportivo color blanco, fue cubierta con un trozo de tela para evitar que los curiosos le tomaran fotografías.

Agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México coadyuvaron en las labores y acordonaron un perímetro de varios metros para evitar que los indicios balísticos fueran alterados.

Por último, personal de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales de la FGJ-CDMX intervino en el lugar de la agresión para tomar un registro fotográfico.

El cuerpo de la víctima fue llevado al anfiteatro correspondiente para practicarle la necropsia de rigor, asimismo, la Fiscalía Especializada para la Investigación del Delito de Feminicidio inició un expediente.

#NI UNA MENOS



VECINOS ASEGURAN QUE NO ERA DE LA ZONA

SIX DE PLOMO



Graban el momento en que mujer es arrojada de un Pointer negro y abatida con media docena de balas en la espalda, en GAM

YARA SILVA

Una cámara de vigilancia captó el vehículo desde el que una mujer fue arrojada y asesinada a tiros. Seis balazos a la espalda mataron a la víctima en la alcaldía Gustavo A. Madero.

El lunes, casi a las 8:00 de la noche, habitantes de la colonia Ampliación Guadalupe Chalma escucharon las detonaciones de arma de fuego y el motor de un vehículo que escapaba por la calle San Luis Potosí.

Al salir de sus casas, los vecinos hallaron el cuerpo ensangrentado de una mujer, quien vestía pantalón de mezclilla azul, blusa amarilla y tenis, y yacía a la orilla de la calle.

Los denunciantes llamaron al teléfono de emergencias para reportar lo ocurrido y para pedir auxilio médico y policiaco.

Al llegar al lugar, los paramédicos informaron que la mujer tirada estaba muerta y que sus atacantes le dispararon en seis ocasiones.

Cinco tiros tenía en la espalda y uno más en la cabeza, que le provocaron la muerte a la víctima.

Los agentes revisaron las imágenes de las cámaras de la zona y se percataron de que los homicidas arrojaron a la mujer que atacaron, para luego escapar a bordo del automóvil Pointer color negro.

La joven no fue identificada en el lugar porque los residentes señalaron que no era vecina de la zona.

Por eso, el cadáver fue trasladado como desconocido al anfiteatro de la agencia ministerial, donde se espera que sea reclamado.

267

CASOS

de homicidios dolosos contra mujeres se registraron en marzo pasado, según datos del SESNSP.

EL DATO

DE MIEDO

Los homicidios dolosos contra mujeres y feminicidios aumentaron en marzo, convirtiéndose en el mes más violento de 2021.